

3年学年だより

3年学年だより No.4

2025年5月2日(金)

金沢市立港中学校3年

修学旅行

大成功！！



1日目 4月22日(火)AM6:30港中学校トレーニング場に集合完了。数名が時刻に遅れましたが、出発式後にバス乗車！バスの車内では、おやつを食べて会話を楽しんだり、修学旅行実行委員会による「〇×クイズ」・「私はだれだクイズ」などで和気あいあいとした雰囲気でした。京都府の「平等院」にはAM11:40頃到着し、クラスごとの記念写真を撮りました。続いて向かったのは奈良県の昼食会場「なら和み館」。なんとランチョンシートに港中学校的校訓が!!こころあたたまるおもてなしを受けました。昼食後は、「東大寺」の巨大な盧舎那仏を見学、その後は「薬師寺」のとってもおもしろい法話を聴きました。1日目の最後に大阪府の「ホテルアヴィーナ大阪」に到着。きれいで清潔感のある館内にみんな感激していました。夕食は全クラスそろってのバイキング。おいしいご飯をお腹いっぱい食べました。



2日目 4月23日(水)AM6:15起床。ほとんどの人が起きて準備を始めていました。朝食時に、前日のクラスごとの見学で、移動のときに列が乱れることがあったので、実行委員会から諸注意がありました。午前の目玉は、なんといっても2025年でしか見学できない「大阪万博」。TV報道で聞いていたように巨大な敷地にびっくりしました。マスコットキャラクターのミャクミャクやガンダム、鉄腕アトムが出迎えてくれました。2,4組は“未来の都市”を見学・体験し、自分の未来について考えました。また、1,3組は大屋根リング内をグループごとに散策しました。予想されていましたよりも混雑していなかったため、2~4つのパビリオンを見学することができました。集合時刻の5分前には全クラスが集合完了し、USJに向かって出発。昼食会場「ホテル京阪」のおいしいビュッフェをいただき、待ちに待ったUSJへ。園内では、サングラスやカチューシャ、被り物などを身に着けて楽しみました！みんなの日ごろの行いが良かった甲斐





もあり、待ち時間が短いアトラクションが多く、たっぷり満喫することができました！集合時刻の5分前に全クラスが集合完了。お見事です！2日目はたくさん歩いたため、とっても疲れた様子。ホテルに帰着後、入浴→就寝。3日目に備えました。



3日目 4月24日(木)AM6:15 起床。2日目同様に、ほとんどの人が起きていました。部屋点検時も室内をきれいに整えることができ、予定よりも朝食を早くスタート。朝食後はトイレを済ませ、クラスごとに京都自主プランのスタート地点へ出発。渋滞に遭ったため、予定開始時刻よりおよそ30分遅れてスタート。タクシーの運転手さんと相談し、見学地の変更などを検討したグループもありました。「金閣鹿苑寺」や「北野天満宮」、「清水寺」などの施設を見学し、歴史や文化について学びました。集合場所「平安神宮岡崎公園」PM2:00までには全グループが集合完了。お世話になったタクシーの運転手さんにお礼をいい、バスに乗車。帰路へとります。PM6:00港中学校到着。大きな荷物とたくさんのお土産を持って整列。名残惜しい気持ちになりながら、解散

式で2025年港中学校修学旅行の全行程を終えました。この修学旅行では、どの場面でも「時間を守る」ことができ、大変すばらしかったです！

実行委員会に立候補した10名は、2年生の3学期から昼休みや放課後の時間を取り戻し、企画や準備、運営をしてくれました。おかげさまで、みんなが楽しく充実した修学旅行を経験できたと思います。本当にありがとうございました！

《生徒の感想から》

修学旅行で楽しかったことは、全部です。その中で特に楽しかったのは二日目のユニバーサルスタジオ・ジャパンと大阪・関西万博です。ユニバでは一緒に回る人とどうやって回るかとか話し合ったりして計画性が少し身についたと思います。万博は自主プランのメンバーといろんなパビリオンを巡ることが出来たので集団力が少しだけ身についたと思います。(1組 北野 穂空)

修学旅行で楽しかったことはクラスのメンバーや自主プランのメンバーといっしょに観光できたことや USJ で思う存分遊べたことです。修学旅行で学んだことは一つ一つのお寺にいろんなストーリーがあるんだなということがわかった。修学旅行の目的は達成できたと思う。(2組 太田 悠真)

集団生活やグループ行動をすることによってみんなと話し合ったり協力したりして助け合う大切さを学ぶことができたし、新しいクラスの仲が深まったと思うので嬉しいです。たくさんの世界遺産も巡ることができて楽しかったです。目的であった社会性を高めることもできたと思うのでよかったです。(3組 和佐田 愛)

歴史的建造物を見て、こんなに大きい建築物が人間にてくれるんだとびっくりしたし迫力がすごかったです。二日の万博では近未来についてしたり一つ一つの国のクオリティーがすごかったです。ユニバはとにかく楽しすぎました。京都を巡るので、清水寺からの絶景とか、球技や勉強の神様に会って運気をあげれてよかったです。もっと長時間巡りました。(4組 正田 千奈)

